
 ３日（日）下妻剣道スポーツ少年団後援会 総会 

 ９日（土）県道柳川筑後線 開通式（ＪＲ高架下） 

      ☆午前１０時から１１時 

１２日（火）筑後中学校 卒業式 

１９日（火）下妻小学校 第 128回卒業式 

２０日（水）常用区老人会（寿会）総会 

  下妻校区のグラウンドゴルフクラブ
３チームの交歓大会が筑後広域公園で

行われました。 
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成績表 

1位  佐藤 末男 さん 

２位  下川 義孝 さん 

３位  下川 治雄 さん 

４位  古賀 博修 さん 

５位  本田 勲衛 さん 

６位  中尾 輝代Ａさん 

７位  中尾 輝代Ｂさん 

８位  尋木 幸代 さん 

９位  井口 秀敏 さん 

10位   下川 粲  さん 

☆皆さん！ 

 おめでとうございます!!  下妻小学校 1 年生が生活科の授業で地域の方や保

護者を招き、体育館で昔遊びを行いました。  昔の遊びとはいうものの、子ども達には目新しい
ようであやとりもすぐに覚え、ゴム跳びもどんどん

跳べる様になりました。家でもゲーム機だけでなく、

今日覚えた遊びも楽しんでほしいものです。 
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行事予定（3/1～3/31） 

 

 

 

 

 

 

みどりの風       平成３１年３月１日 
Ｖｏｌ．１０7 

下妻校区コミュニティ協議会 
事務局広報部発行  

  

『みどりの風カレンダー』は全戸配布致

しますが、追加ご希望の方はみどりの風事

務局までご連絡下さい。 

（一部１，０００円） 

２２日（金）中折地区デイサービス 

２２日（金）小・中学校 修了式 

２４日（日）中牟田区 総会 

３１日（日）常用区 総会 

３１日（日）馬間田区老人会（福部会）総会 

       

2/3  2月 3日（日）コミュニティ協議会で視察・研修に行きました。 

事務所前に集合し、まず福部神社へお詣りし、福岡市民防災センターへ行きました。約 1 時間地震・強

風体験や暗所避難訓練・消火器での消火体験を行いました。 

午後は太宰府天満宮、最後に水田天満宮で安全祈願し、無事三社詣りをしてきました。  参加は 14名で思ったより少なかったので、来年度は参加人数がもっと増えるように計画したいと思い

ます。 

下妻校区コミュニティ協議会 事務局長 下川 尚志 

コミュニティカレンダーが完成しました。本年度の 

テーマは 

『しもつま探訪～ 

ふるさと再発見② 

～』です。 

伝統と絆に満ちた 

『しもつま』を発 

見してください。 

 

～ご挨拶～ 

人権擁護委員 下川 正弘  すべての人間が生まれながらにして持っている『人間らしく幸せに生きて
いく権利』のことを人権とよんでいます。  誰にとっても身近で大切なものであり、守られなければならないものです。
しかし、現実の社会では、いじめや体罰、虐待、差別のほかＳＮＳでの誹謗

中傷など多くの人権問題が発生し、新聞報道などで目にしない日はありませ

ん。  この度、こうした地域の皆さんの問題解決へのお手伝いを目的に、人権擁
護委員をお受けすることになりました。もちろん秘密はしっかりと守られま

すので人権にかかる困った問題があれば遠慮なくご相談ください。  下妻校区コミュニティ協議会に集う私たちも、日々相手の気持ちを考える
ことの大切さを学び、お互いの『違いを認め合う心』を育てていきましょう。 

 



     平成も残り僅か、4 月 1 日には新たな元号が示される。昭

和最後の日、故小渕官房長官から、「新たな元号は 

“平成”です。」と発表されたことを思い出す。 

10 数年前、名古屋市営地下鉄で通勤中に路線図を見て“さすが尾張”

と気づいたことがある。名城線（Meijo）,鶴舞線（Tsurumai）、桜通線

（Sakura-dori）、東山線（Higashiyama）、名港線（mEiko）の 5 路線が

あり、明治（Meiji）、大正（Taisho）、昭和（Showa）、平成（Heisei）

と略称が重なっていた。そこで次は、「E」ではないかと空想した。しか

し、現在、上飯田線（Kamiiida）が増えており「K」かもしれないと勝

手に揺らいでいる。 

今回は、どのように新たな「元号」が発表されるだろうか？ 

過去には、「E」では、延、永が、「K」では、慶、寛、康、嘉、久、

建、弘、乾、興、観、享が使われている。                       
 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

                                                                                                                                                                                                                             
 

                                                   

報告 文化・教育部会 

報告者 

古賀光浩 

〇1月 19日（土）育成会事業ハートのもちづくり 

（中折地公民館にて）児童 13名の参加 

〇次回定例会 2月 20日（水） 

 生活部会 

報告者 

松竹卓生 

〇1月 28日（月）定例会 

・健康講座の打ち合わせ 

・男性料理教室の打ち合わせ 

〇2月 13日(水)男性料理教室（常用公民館）参加 10名 

〇次回定例会 2月 25日（月） 

自主防災部会 

報告者 

江崎年昭 

〇2月 2日（土）暴力団追放決起大会に参加 

〇2月 3日（日）福岡市民防災センター視察  太宰府天満宮祈願 

福祉部会 

報告者 

江﨑廣文 

〇2月 1日（金）ボランティア交歓会（サザンクス筑後） 

〇2月 9日（土）災害ボランティア研修会 

〇3月 10日（日）地域デイサービスボランティア講座 

 区長会 

報告者  古後一憲 

〇2月 4日（月）市行政区長会 

意見・ 

質問等 

 

小学校校長 

 

   

〇栃木県より転入生（2年生・5年生）全校児童 70名 

〇1月 18日（金）持久走大会・ふれあい給食のお礼 

〇昔遊び協力のお礼 

〇コミュニティスクールについて  ・3月の代表者会議にて（市教育委員会より説明） 

下妻剣道スポ団 〇2月 3日（日）八女地区剣道大会（上陽）に出場 

〇3月 3日（日）市内ライオンズクラブ剣道大会に出場  （古川小学校にて） 

〇3月 3日（日）総会 

〇10月 26日（土）45周年記念大会（筑後広域公園体育 

館にて）約 100チームに案内 

市 道路課 〇3月 9日（土）主要地方道柳川筑後線アンダーパス  開通式（10時～津島にて） 

議題 H31 年度コミュ

ニティ事業につ

て 

〇ちっご祭は 9月 22日（日）船小屋花火大会同日開催  競技変更を検討中 

〇小学校合同大運動会 10月 5日（土）雨天時 6日（日） 

〇校区ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞｺﾞﾙﾌ大会は名称を『みどりの風杯』に変  更し 10～11月ごろに開催 

〇防災訓練は内容を見直して 9月に予定 

〇ふれあい給食は実施しない 

見守り活動につ

いて 

〇道案内を頼みつつ自転車の前かごから盗む事案 10件  （逮捕） 

〇元号改元に伴い一般社団法人全国銀行協会を名乗り 

キャッシュカードの変更をさせる詐欺が関東方面で 

おきている 

〇防犯カメラについての説明 

＊広報紙に対するご意見・ご感想、また地域

の情報等お寄せください。 

☎・ＦＡＸ ０９４４－６３－７８０３     ✉ simotsumamidori@basil.ocn.ne.jp  みどりの風  広報部 

※敬称略 ２月１４日（木）午後７時３０分～  下妻小学校児童会室にて 
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 2 月の常用区のデイサービスでは、恒例と

なった『豆まき』が行われました。今年もた

くさん豆を拾いました。参加されたみなさん

は、多くの福を手にされることと思います。 

 馬間田区のデイサービスでは、コミュニティ協議会の生活部会主催の健康講座が行われま
した。市健康づくり課より講師を招き『高齢者の病気と健康』のお話をして頂きました。  まずは手洗いの仕方、そして家の中での転倒防止など、身近な病気やケガの予防法から、
動脈硬化の進み方までわかりやすく教えてくださいました。カップラーメン１個を汁まで残

さず食べると 1日の塩分標準摂取量の 6ｇ分を摂ることになるとはオドロキでした。 

2/26 下妻区のデイサービスは下妻小 3 年生が 2 回目の訪問

をしました。3年生は 2月に新しい仲間が増え、9人での

参加となりました。5月の訪問時に比べ身長も伸び、大き

な声ではきはきと発表しました。地域の皆さんも成長に

驚いていました。 

 中牟田デイサービスは馬間
田駐在所員の米村さんを招

き、詐欺についての講話をし

て頂きました。 

米村さんは異動が決まり、

下妻校区では最後のデイサー

ビスの参加となりました。中

牟田区の皆さんからも別れを

惜しむ声が多く上がりまし

た。 

 


